
あきる野市の小学６年生が将来の夢を語るコーナーです。

次回6月定例会議（予定） 議会を動画で見よう。

http://www.city.akiruno.tokyo.jp/

あきる野市
ホームページ

市議会ＨＰ

議会に参加しよう。
議会に対して陳情等を提出する
ことができます。
陳情とは、特定の事項について
議会などに実情を訴え、適切な
措置を要望することです。

本会議の模様をインターネット
で録画配信しています。また、
本会議開催中、本庁舎１階のテ
レビで生中継も行っています。

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、日程を変更
する可能性があります。事前にお問い合わせください。

９：30開会

日 月 火 水 木 金 土

編 集 委 員

市民の暮らしを守るために
新型コロナウイルス感染症の拡大が、社会に大きな影響を与えてい
ます。市議会では、新型コロナウイルス感染症に関する予算や条例改
正などの議案を迅速に審議しています。今後も、市民の暮らしを守る
ため、議会として果たすべき役割を見定め、市と連携を図り、新型
コロナウイルス感染症に係る様々な課題に取り組んでまいります。

あきる野市議会

■将来の夢は保育士です。年長の時の先生にあこが
れ、そのころから気持ちは変わってません。保育士
になるために、ピアノ教室に通いたいです■学校で
は吹奏楽部と陸上部に入ってます。担当楽器は
チューバです。肺活量が必要な楽器だけど、陸上を
やっているので大丈夫です。増戸小の代表としてコ
ンサートにも出場してます。中学では陸上部かテニ
ス部に入りたいです■好きな教科は体育で、長距離
が好きです。父が箱根駅伝に出場し、優勝経験もあ
ります。休み時間には吹奏楽部の友達の楽器を貸し
てもらったり、縄跳びをします。縄跳びは『後ろ　
はやぶさ』もできます。
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■長い定例会議でした。途中、新型コロナウ
イルス感染症対策のため休会 2週間、駆け
足での一般質問、予算特別委員会、本会議。
その上、予算修正案と再議という初めての経
験■傍聴席を減らし、マスク着用・ドア全開
で感染症対策。多少風通しは良すぎたけれど、
普段締め切っている議場の空気がきれいなの
は悪くなかった■当初予算の再議がかかり、

あわや暫定予算か…。それぞれの立場、考え
方で「市民のため」「市の未来のため」より
良い方向を目指そうとしてのことでしょう。
この経験から、さらに議会で公共交通につい
ての理解と議論が深まるなら、それも悪くあ
りません。

たばたあずみ

次回議会だより発行は
8/1（土）を予定しています。
ぜひ、ご覧ください！
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